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ASSUNTO: Poda das árvores no Bairuo ybytirama.
REQUDRENTE: Alexandrina Monteiro Abreu lJrum
REQUERIDO : Prefeiro Municipal

Senhora Presidente,
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A Vereadora subscritora desta, INDICA ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental,
determinar ao setor competente que proceda a poda nas árvores no Bairro ybytirama.

JUSTIFICATIVA

Moradores daquela localidade reclamaram que as referidas árvores estão com os galhos muito altos e
cheios, tornando o local escuro, principalmente no período noturno, e que muitas estão entrelaçando com
fios de alta tensão colocando em risco quem passa por ali, portanto se faznecessária sua poda.

Certo da costumeira atenção dispensada,

Atenciosamente,

Plenário Georgina Pai.xâo Goclol,, t4 cte Setembro de 2021.

Alexandri onteiro Abreu l]rum
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